

Adventsnachmittag im Stadtteilzentrum

Am Dienstag, den 04.12.2018 trafen sich rund 50 Seniorinnen, Senioren und Ehrenamtliche aus der Gartenvorstadt zum alljährlichen Adventsnachmittag. Dabei ging es nicht nur darum, die besinnliche Zeit einzuläuten sondern auch um Danke zu sagen.

Die Quartiersentwicklerin Frau Brümmer bedankte sich auch im Namen des Stadtteilteams bei alle Ehrenamtlichen, Gruppen und Initiativen im Stadtteil, die dieses Jahr wieder tatkräftig in der Gartenvorstadt unterwegs waren. Ohne die ehrenamtlichen Helfer und das bürgerschaftliche Engagement wären viele Aktivitäten und Feste im Stadtteil nicht möglich gewesen.

Neben Kaffee und Kuchen wurde das Fest auch musikalisch begleitet. Die Kinder der Kita Erlenweg stimmten mit einigen Weihnachtsliedern auf die besinnliche Zeit ein und Herr Bischoff lud, mit Hilfe seiner Gitarre, zum Mitsingen ein.

